

Ponte
al día

No te equivoques

Lilly Hospitalito

Nombre del paciente: _____
Diagnóstico: _____
Cura: _____

Cuando se trata de salud, debemos ayudar a los adultos a tomar las mejores decisiones

Firma _____



Qué sucede con la prescripción inadecuada de medicamentos

Ya sabes que los adultos no deben auto-prescribirse medicamentos, porque no es un juego. Sólo tú puedes jugar al doctor ahora que tienes la edad para hacerlo



Sabes por qué no es bueno que los adultos se auto-prescriban; es decir, decidan qué medicamento necesitan cuando están enfermos. Aquí las consecuencias:



Ahora ya sabes por qué no es bueno que los adultos jueguen a ser doctores, así que pasa la voz.

Sé tú el especialista y coméntales por qué no es bueno que ellos jueguen al doctor



1

La auto-prescripción puede reducir la efectividad de los medicamentos.



2

Es muy probable que nuevos efectos negativos aparezcan.

3

Podría llevar a la persona enferma a ser hospitalizada.



4

Puede ocasionar que las familias destinen más dinero en la atención de enfermedades.



5

Será un Doctor finalmente quien tenga que eliminar los probables efectos de la auto-prescripción.



2013 marzo **zafo** 9